



A2P72

Publié par Morgan Gemigant

10 avril 2019 · 🌐

## Thierry Berthé

Formé à l'argentique au tout début des années 70, Thierry Berthé a longtemps pratiqué le N&B comme la couleur et le laboratoire photo. Passé au numérique dès 2004, il conserve de cette formation ancienne la passion du cadrage juste et de la lumière. Son travail photographique se traduit par une façon très personnelle de capter les formes et les lumières, toujours naturelles, en montrant différemment ce que voit tout un chacun.

PS: Les photos non filigranées sont visible sur Instagram.









